

ANTRAG

an die Vollversammlung des BA 1 Altstadt-Lehel am 22. November 2022

Transparenz beim Ausbau des M-WLAN im Stadtbezirk

Der Bezirksausschuss möge beschließen:

Der Bezirksausschuss bittet die Landeshauptstadt München, dem Gremium die Planungen zum Ausbau des kostenfreien öffentlichen WLAN-Angebots der Stadt (M-WLAN) im Stadtbezirk 1 Altstadt-Lehel in den nächsten 5 Jahren vorzustellen. Es sollen insbesondere geplante Verbesserungen in räumlicher Abdeckung und Qualität des Empfangs dargelegt werden.

Begründung:

Im Auftrag der Landeshauptstadt München betreiben die Stadtwerke München, M-net und muenchen.de ein kostenfreies öffentliches WLAN-Angebot, M-WLAN. Dieses ist in der Altstadt und im Lehel bereits an zahlreichen öffentlichen Plätzen verfügbar. Eine Abdeckung aller stark frequentierten öffentlichen Orte im Stadtbezirk ist jedoch noch nicht gegeben und die Signalstärke des WLAN reicht oft nur für eine eingeschränkte Nutzung. Wir wünschen uns mehr Einsicht in die Planung des kostenfreien Internetzuganges.

CSU Fraktion im Bezirksausschuss 1 Altstadt-Lehel

Stefan Blum Daniel Miller Dr. Karin Schnebel Dr. Bernhard Wittek